

64% OFF Washed & Adjustable  Anuncio

**Ataques con drones a estaciones de bombeo de petróleo de Arabia Saudita**

El Mundo 14 May 2019 - 8:14 AM  
 Por: - Redacción Internacional con información de EFE

Los rebeldes hutíes de Yemen reivindicaron los hechos, en los que atacaron con siete aviones no tripulados instalaciones de Arabia Saudí como respuesta a la "agresión" contra el pueblo yemení, según informó hoy la televisión Al Masira, controlada por el movimiento.



Las autoridades saudíes denunciaron hoy un ataque con drones a dos estaciones de bombeo de petróleo de la compañía estatal Aramco. / EFE

Las autoridades saudíes denunciaron hoy un ataque con drones contra dos estaciones de bombeo de petróleo de la compañía estatal Aramco que provocaron un incendio y un "daño limitado" en una de las instalaciones en la región de Riad.

PUBLICIDAD  Anuncio

(Le puede interesar: [Yemen: ¿Gobierno y rebeldes acuerdan tregua?](#))

El ministro de Energía, Industria y Recursos Minerales, Jalid Al Falih, dijo que el ataque con drones se produjo entre las 6.00 y 6.30, hora local (entre 3.00 y 3.30 GMT) en dos estaciones en Dawadmi y Afif, en la región de Riad, según indicó la agencia oficial SPA.

Al Falih indicó que Aramco ha interrumpido el suministro de crudo por el oleoducto que lleva el petróleo desde la zona oriental al puerto occidental de Yanbu.

(Puede ver: [Yemen, anhelos de paz en medio de la guerra](#))

Las autoridades saudíes denunciaron que el ataque atenta contra la seguridad en el suministro energético mundial, y señalaron a las milicias yemeníes hutíes, apoyadas por Irán.

"Siete aviones no tripulados realizaron ataques contra instalaciones vitales saudíes", confirmó la televisión Al Masira (controlada por los rebeldes hutíes) en su cuenta oficial de Twitter citando una fuente militar. "Esta gran operación militar se produjo como respuesta a la continuación de la agresión y el bloqueo contra los hijos de nuestro pueblo", añadió.

El ataque se produjo mientras Gobierno yemení y rebeldes hutíes mantienen una nueva ronda de contactos en Jordani, y en momentos que los rebeldes se están retirando del estratégico puerto de Hudeida, en cumplimiento de los acuerdos alcanzados en diciembre pasado por las partes en Suecia.

(Le puede interesar: [¿El alto al fuego en Yemen es lo mismo que la guerra?](#))

El conflicto estalló en diciembre de 2014, cuando los rebeldes hutíes ocuparon Saná y otras provincias del país y desalojaron del poder al presidente Abdo Rabu Mansur Hadi, reconocido por la comunidad internacional y que se exilió en Riad.

Arabia Saudí al frente de una coalición internacional en la que también participa Emiratos Árabes Unidos se involucró en el conflicto en 2015 tomando parte por Hadi contra los hutíes, a los que acusa de estar apoyados por Irán.

Los ataques contra instalaciones saudíes se produce en un momento de incremento de la tensión en el Golfo Pérsico tras el supuesto sabotaje de cuatro barcos el pasado fin de semana en aguas de la Zona Económica Exclusiva emiratí.

Esos actos se produjeron apenas tres días después de que Estados Unidos advirtiera de que este tipo de incidentes podrían darse y mientras varios barcos de guerra estadounidenses, entre ellos el portaaviones Abraham Lincoln, se trasladan a la zona.

**Temas relacionados**

- Rebeldes Hutíes
- Yemen 2019
- Arabia Saudita 2019
- Petróleo de Arabia Saudita
- Drones
- Drones de ataque

**1 Comentarios**

**Le puede interesar** Enlaces Promovidos por Taboola

 <p>5 probables dudas que tu tienes acerca de base de datos</p> <p><small>Oscle</small></p>	 <p>Es bueno saberlo: cómo abrir una lata sin un abrelatas</p> <p><small>Consejos y Trucos</small></p>
 <p>15 actrices latinoamericanas más bellas: ¿Sabías que algunas de ellas son de Colombia?</p> <p><small>RiverlandChimo</small></p>	 <p>Este truco genial se encarga de que el sarro desaparezca de tu lavadora</p> <p><small>Trendycollecciones</small></p>
 <p>Pompeo llega a Rusia y Venezuela es tema central en la agenda   ELESPECTADOR.COM</p>	 <p>Ataques en Sri Lanka dejan por lo menos 207 muertos   ELESPECTADOR.COM</p>

PUBLICIDAD  Anuncio

**Últimas Noticias**

 **¿La primera dama de Filipinas se está preparando para ser presidenta?**  
 El Mundo Hace 6 mins

**Alemania: el repunte de los delitos antisemitas y xenófobos**  
 El Mundo Hace 52 mins

**Amnistía pide a CPI investigar "crímenes de lesa humanidad" en Venezuela**  
 El Mundo Hace 1 hora

**Fuertes protestas en India por la presunta violación de una niña de tres años**  
 El Mundo Hace 2 horas

**"La relación de Colombia con EE.UU. no es de temor ni compicidad": canciller Trujillo**  
 El Mundo Hace 3 horas

PUBLICIDAD  Anuncio

 **64% OFF**  
 Washed Cotton